

**Auszug aus dem Bericht des „Mannheimer Morgen“ im Amtlichen Gemeindeblatt Edingen-Neckarhausen zum 32. Gemeindefest (Achim Wirths)**

...

„Hoffentlich wird die „Cantina“ des Evangelischen Singkreises auch weiterhin Bestand bleiben. Leckere Weiß-, Rosé- und Rotwein aus dem Rioja ergänzten kongenial die Tapas, die aus Serrano-Schinken und Manchego-Käse bestanden. Der Singkreis hatte auch am Sonntagnachmittag alles zu bieten, jedoch kaum noch Sitzplätze. Im Baumschatten und in der Windschneise aufgebaut, konnte man es sich trotz der heißen Witterung gutgehen lassen.“